



Hafen- und Stadtentwicklung

Bei einer Besichtigung des Hafenmodells setzt sich eine Gruppe von Quartierbewohner/innen gemeinsam mit den Neutralen Quartierverein Unteres Kleinbasel kritisch mit der geplanten Quartierentwicklung auseinander.

Als Vorboten der Spekulation interpretieren einige Anwesende die Mieterhöhungen, die es im Klybeckquartier bereits geben soll, da die Land- und Immobilienpreise im Bereich des Hafens mittelfristig wohl steigen werden. - Wie will die Stadt günstigen Wohnraum erhalten? Welche flankierenden Massnahmen plant Basel-Stadt? Doch nicht nur handfeste Fragen beschäftigen die Gruppe, auch ganz grundsätzliche: Warum lässt man die Flächen nicht frei? Und wer sagt, dass die Stadt wachsen muss? Die Gruppe wünscht sich eine Chance, solche und weitere Fragen einzubringen und gut informiert zu werden. Genau dies ist in der Mitwirkungsvereinbarung zwischen Verwaltung und Stadtteilsekretariat vorgesehen: 2 Quartierinformationen pro Jahr. Die nächste Quartierveranstaltung findet im September statt. Aktuelle Infos unter dem Stichwort Mitwirkung auf: www.kleinbasel.stadtteilsekretariatebasel.ch.



Diskutieren beim Stadtmodell

Tram Erlenmatt löst einiges aus

Die neue vom Grossen Rat beschlossene Tramlinie, aber auch das entstehende Erlenmattquartier macht eine Umgestaltung in der Erlenstrasse und vor dem Badischen Bahnhof nötig.

Das Planungsamt Basel-Stadt orientierte die Quartierbevölkerung Mitte Juni über den Stand des Entwicklungskonzeptes Badischer Bahnhof und zeigte die bevorstehenden Änderungen an einem Modell auf: Der Bahnhofvorplatz wird autofrei und dadurch zum Aufenthaltsraum für die Reisenden. Taxistandplätze und ein Kurzparking werden auf den heutigen Veloparkplatz verlegt, die Veloabstellplätze sollen unter Bahnhofhalle verschwinden. Schade ist nur, dass die Erlenstrasse eine Tempo 50 Strasse bleibt.

Landhof: Öffentliche Jurierung

Um die Verwandlung des Landhof-Areals in eine öffentliche Grünanlage voranzutreiben, sollen ab Herbst 2012 Teams aus Landschaftsarchitekten und Architekten ein Gestaltungskonzept für das geplante Gebäude sowie für den Grün- und Freiraum entwickeln.

Rahmenbedingungen und Ziele wurden in Zusammenarbeit mit einer Begleitgruppe definiert und fliessen nun in die Ausschreibung ein. Die Jurierung der Beiträge aus dem Evaluationsverfahren soll erstmals im Beisein der interessierten Öffentlichkeit durchgeführt



Grünraum Landhof

werden. Eine Informationsveranstaltung die Quartierbevölkerung findet am 12. 09. 2012, um 18.30 Uhr im Gare du Nord statt.

Grosses Fest am Permakultur-Tag 2012

Zukunftsfähig und reich an Lebensqualität. Am Samstag, 25. August 2012 zwischen 10 und 20 Uhr wird auf dem Landhof Areal angepackt. Ein Fest auf dem Landhof-Areal zum Lernen und praktische Erfahrungen Sammeln: So gestalte ich meine Stadt eigenhändig. Solarkocher, Gemüsegarten auf dem Balkon, Beerengarten anlegen, essen, Musik.

Zwanzig Organisationen bieten Gratis-Workshops an, bauen Verkaufs- und Informationsstände auf und zeigen Filme. Der Verein Urban Agriculture Netz Basel und der Verein Permakultur Schweiz laden ein. Gemeinsam Tun, worüber andere reden!

Eingang: Riehenstrasse 82 und 110

Termine:

Klybeckfest

Essen-Trinken-Musik ab 15h Kinderprogramm ab 19.45 Uhr Konzerte Klybeckstrasse 247, Basel 18.08. 2012

Matthäusplatzfest

Kultur-Essen-Trinken 23.08.2012, ab15 Uhr

Durchkommen am Rhein erschwert:

Bruggelauf 12.08.2012 Rheinschwimmen 14.08.2012 Jungle Groove 01.09.2012

Sommerferien

Stadtteilsekretariat Kleinbasel Das STS KB bleibt vom 1. bis 7.08.2012 geschlossen.

Eröffnung Marina

Willkommen bei der Marina - der Sommerbar am Klybeckquai. Offen ab August bis es kalt wird von 10 – 23.30 Uhr

